

Compte-rendu de la réunion du 26 novembre avec Haitham Khatib



Près de cinquante personnes sont venues rencontrer Haitham Al Khatib, militant de la résistance populaire dans son village de Bil'in, paysan, reporter, photographe, artiste, à l'appel de 5 groupes locaux de l'AFPS, de l'Association de Palestiniens en Ile-de-France, de la Campagne BDS France-Paris, du Comité Montreuil Palestine, du Forum Palestine Citoyenneté et de l'UJFP

Après la projection d'une courte vidéo émouvante sur sa vie, il a informé les participant.e.s, avec émotion, de l'agression d'un journaliste palestinien par l'armée d'occupation et de la mort d'un prisonnier atteint d'un cancer, laissé sans soin, qui souhaitait mourir dans les bras de sa mère. Puis il a décrit les conditions de vie dans son village soumis aux agressions journalières de l'armée d'occupation, village qui est un des premiers à s'être engagé dans la résistance populaire.

Haitham a ensuite répondu aux questions posées et notamment à celle sur la campagne BDS. Il a précisé que cette campagne dérange Israël et a insisté sur la nécessité de son intensification à l'échelle internationale, comme l'une des seules solutions pour les Palestiniens.

Des clés USB de la vidéo projetée ont été vendues ainsi que des cartes postales représentant les réalisations d'Haitham. Trois pétitions ont été proposées à la signature : pour la libération de Khalida Jarrar, la libération des enfants palestiniens emprisonnés par Israël, l'arrêt des bombardements sur Gaza et la levée du blocus.